07/02/2021 about:blank

Vos communes

"Les P'tits Bouts" ont fait sauter les crêpes



Les enfants se sont régalés à s'en lécher les doigts! Photo DR/ "Les P'tits Bouts"

DPour la Chandeleur, l'équipe de la crèche "Les P'tits Bouts", qui ne manque jamais une occasion de partager de bons moments avec les enfants, a organisé une crêpes party.

Pour commencer, les bambins ont enfilé leur tablier et retroussé leurs manches afin de mélanger tous les ingrédients dans un grand saladier, en suivant attentivement les consignes des animatrices pour obtenir une pâte à crêpes bien onctueuse.

Ensuite, comme le veut la tradition et toujours avec l'aide des animatrices, chacun à son tour a fait sauter sa crêpe avant de la déguster à l'heure du goûter, recouverte de

about:blank 1/2

07/02/2021 about:blank

sucre ou de pâte à tartiner.

about:blank 2/2